



# ゴンだより



志青塾では本年度も  
 「楽しく引き出す思考力」を合言葉に  
 皆様と一緒に確かな学ぶ力を伸ばしていきます。  
 どうぞよろしくお願いいたします

学校 幼稚園 保育園でも楽しい新学期になっていることでしょう  
 塾の懇談会もありがとうございます (新学期に参考になるお話がありました)

☆「勉強しなさい! 宿題はやったの? どうしてゲームばかりやってるわけー?!」  
 「いま、やろうと思ったのに、ママが ガミガミ言うからやめたあ」  
 毎日、この連続で親子の関係が悪くなる一方です。春休みでもこんな感じでしたので、  
 また、学校が始まって宿題がでるし、塾の宿題もあるし・・・もう、本当に困っています。

- こんなお話がたくさんあり、私の経験やら反省からお話をさせていただいております。
- ・まず今日から「勉強しなさい!」は一切言わない。お互いに嫌な気持ちになるだけです。
  - 一度、じっくり話す機会をとりましょう。そのとき、
    - ・将来、どんなことをやりたいかをぼんやりでもいいので話し合しましょう。  
 (建築設計、IT、パイロット、花屋さん、お医者さん、スポーツ選手、地球防衛隊、ヒーロー・・・)
    - ・その夢に共感して応援すること、お勉強しておけば、夢に近づくことを話しましょう。
    - ・学習時間、内容をお子さまといっしょに決めましょう。(まずは絶対にできる時間と内容で)
    - ・1度できたら 「すごくうれしい!」を伝えましょう。カレンダーにマジックやシールでポイントをチェック。〇〇ポイントで「          」(高価でなくても喜ぶものやおでかけのごほうび)
    - ・絶対に 勉強しないなら 「ゲーム禁止!」 「遊び禁止!」 をしてはいけません。悪化します。
    - ・「勉強しなさい!」と言われないので、しばらくは本当にしなくなるかもしれませんが、必ず自主的に学習するようになります。大人も子どもも「やりなさい!」は嫌いな生き物です。

懇談会のお願い：2月より懇談会をお願いしております。ご都合のよい時間をお知らせいただき調整いたします。日頃の学習の様子、今後の配慮点などを共有しお子さまの成長につなげたいと思います。  
 普通日の9時~14時 日曜日の13時~17時 40分~60分程度で

4月

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

授業日 休日 ご確認ください

- ・かけっこ教室 4月23日(日) サブトラック 10時~11時半
- ・四谷大塚 全国統一小学生テスト 6月4日(日) えんぱーく